



ACTA 798

SESIÓN EXTRAORDINARIA

JUNTA DIRECTIVA FEDERACIÓN DE ESTUDIANTES DE LA UNIVERSIDAD ESTATAL A DISTANCIA

Acta **SETECIENTOS NOVENTA Y OCHO** de la Junta Directiva de la Federación de Estudiantes de la **UNIVERSIDAD ESTATAL A DISTANCIA, SESIÓN ORDINARIA** efectuada **jueves veintinueve de agosto**, convocada a las diecisiete horas, dando inicio a las diecisiete horas con nueve minutos, realizada de manera híbrida en Oficina de la Federación de Estudiantes de la Universidad Estatal a Distancia, en Sabanilla Montes de Oca, y por media de la Plataforma Teams Office 365, con la presencia de: Presidencia, María Ortega Zamora; Vicepresidencia, Yuliana Navarro Fuentes; Secretaría de Actas, Julián Andrés Fonseca Salazar; Secretaría de Representación Estudiantil y Asuntos Académicos, Jonathan Alvarado Silva; Secretaría de Asuntos Nacionales e Internacionales, Alexander Ortiz Monge; Secretaría de Asuntos Deportivos Culturales y Recreativos Dennis Alexis Tello Núñez y la Secretaría de Capacitación Promoción y Divulgación Estudiantil Christian Sandoval Mendoza. La Tesorera, Abigail Picado Mora se encuentra ausente.

CAPITULO UNO: INICIO DE SESIÓN. Artículo uno. Saludo y bienvenida a los miembros de la Junta Directiva y Fiscalía de la Federación. La Presidente, María Ortega Zamora, da inicio a la sesión (colocar número agenda y en formato letra).

Artículo dos Comprobación de quórum. La Presidente, María Ortega Zamora comprueba que todas las personas, que conforman la Junta Directiva de la Federación, así como la Fiscalía están presentes en sesión setecientos noventa y ocho. **Artículo tres. Aprobación de Agenda setecientos noventa y ocho.** La Presidente, María Ortega Zamora Salazar lee agenda de sesión setecientos noventa y ocho, que indica:

CAPITULO UNO: INICIO DE SESIÓN. Artículo uno. Saludo y bienvenida a los miembros de la Junta Directiva y Fiscalía de la Federación de Estudiantes de la Universidad Estatal a Distancia. La Presidente, María Ortega Zamora, da inicio a la sesión setecientos noventa y ocho.

Artículo dos. Comprobación de quórum. La Presidente, María Ortega Zamora comprueba que todas las personas, que conforman la Junta Directiva de la Federación, así como la



Fiscalía están presentes en sesión setecientos noventa y siete. **Artículo tres. Agenda setecientos noventa y ocho.** Se somete a votación la aprobación de la agenda setecientos noventa y ocho, siendo aprobada por unanimidad. **SE TOMA NOTA.**

CAPITULO DOS: PUNTOS A TRATAR. Artículo uno. Presidencia. Inciso uno. Lista de diez personas para curso Inteligencia Artificial Transformación Digital.

La Presidente, María Ortega Zamora proyecta correo en el cual se lee: *“Transformación Digital TD Para: © Presidencia Feuned; Maria De Los An Ortega Zamora Jue 2024-08-29 12:12 Buenas tardes María, Un gusto saludarla. En su calidad de presidenta de la federación quisiera extender invitación para que compañeros de la FEUNED, en total 10 personas, nos acompañen en la prueba piloto del curso Inteligencia Artificial en la educación superior a distancia para estudiantes, en el marco del proyecto de Alfabetización de IA en la UNED. Por este medio quisiéramos saber quiénes de ustedes estarían interesados y comprometidos a realizar el curso; una aclaración importante, es que quien acepte firmará un contrato de compromiso de conclusión del curso. Y, otra aclaración importante, es que las personas que participen les solicitaremos al finalizar su realimentación sobre el curso, pues la idea es ver qué elementos tendrían para mejorar. A continuación, un poco más de información: Inteligencia artificial en la educación superior a distancia para estudiantes Nombre: Inteligencia Artificial en la Educación Superior a distancia para estudiantes. Modalidad: 100% virtual con sesiones sincrónicas -no obligatorias, pero se desea que participen en la mayoría-. Evaluación: Requerirá proyectos y tareas. Se brindará un certificado de aprovechamiento por 72 horas. Fechas: inicia 7 de octubre y concluye 8 de diciembre. Habrá 5 sesiones sincrónicas los domingos: Micro conferencia: 29 de setiembre mismo horario que las sesiones sincrónicas Sesiones sincrónicas: -13 de octubre: 3:00 PM a 5:00 PM estudiantes -27 de octubre: 3:00 PM a 5:00 PM estudiantes -10 de noviembre: -3:00 PM a 5:00 PM estudiantes -24 de noviembre: - 3:00 PM a 5:00 PM docentes -8 de diciembre, cierre. - Estudiantes 3:00 pm a 5:00 pm Se abrirán en total 50 cupos, pero para ustedes -FEUNED-, reservamos 10 cupos, así que queda en ustedes escoger y definir cuáles serían esas 10 personas. Otros 10 cupos se les están brindando a estudiantes que han estado vinculados con la Estrategia de Transformación Digital y los otros 30 cupos, los estaremos abriendo a toda la comunidad de estudiantes por medio de redes sociales, y los primeros que se inscriban les daremos el espacio. Por favor, me envían la lista de las 10 personas*



de la FEUNED con los correos electrónicos respectivos a esta cuenta de correo, y luego, les estaríamos enviando un correo formal con la invitación a la inscripción, y el programa del curso. Gracias, y quedo a las órdenes en caso de alguna consulta. Mag. Adriana Oviedo Vega Coordinadora Equipo Líder de Transformación Digital Teléfono: (506) 6052-6989". Continúa la Presidente, María Ortega Zamora, informando que para dicho curso ya cuenta con la participación confirmada de la Tesorera, Abigail Picado Mora; el Secretario de Asuntos Deportivos Culturales y Recreativos Dennis Alexis Tello Núñez; la Vicepresidenta, Yuliana Navarro Fuentes; el Secretario de Asuntos Nacionales e Internacionales, Alexander Ortiz Monge y el Secretario de Capacitación Promoción y Divulgación Estudiantil Christian Sandoval Mendoza y la de su persona, por lo cual quedarían cuatro puestos disponibles. Al no haber más interesados en llevar dicho curso, de entre los miembros de Junta Directiva de la Federación de Estudiantes de la Universidad Estatal a Distancia, indica la Presidente, María Ortega Zamora, que llenarán los cupos con otras personas. **Inciso dos. Aprobación de transporte para la marcha en provincia de Limón.** Indica la Presidente, María Ortega Zamora, que se necesita la aprobación de dichas alimentaciones para realizar el oficio de lo que se pagó. Se somete a votación el pago del transporte utilizado para la marcha con las siguientes rutas: Turrialba-San José, San José-Turrialba, Limón- Guápiles-San José, San José-Limón-Guápiles esto por fondo de trabajo. Se aprueba por unanimidad. **ACUERDO EN FIRME.** Se comenta que se va a terminar la sesión, sin cubrir todos los puntos de la agenda, ya que, dada la cantidad de decisiones que se deben tomar y tomando en cuenta la situación del cese de funciones del Asesor Legal, lo mejor es que se cuente con sesiones mejor organizadas y con la presencia de la Fiscalía. **SE TOMA NOTA. Cierre de sesión.** Al ser las diecisiete horas con treinta y cuatro minutos, se da por concluida la sesión con la presencia de los siguientes miembros: Presidencia, María Ortega Zamora Vicepresidencia, Yuliana Navarro Fuentes; Secretaría de Actas, Julián Andrés Fonseca Salazar; Tesorería, Abigail Picado Mora; Secretaría de Representación Estudiantil y Asuntos Académicos, Jonathan Alvarado Silva. Secretaría de Capacitación Promoción y Divulgación Christian Sandoval Mendoza; Secretaría de Asuntos Deportivos Culturales y Recreativos Dennis Alexis Tello Núñez.



María Ortega Zamora
Presidencia FEUNED

Julián Andrés Fonseca Salazar
Secretaría de Actas